

Aujourd'hui nous sommes le samedi 15 juin.

En ce début de week-end, je calme l'agitation de ma semaine, des tumultes du monde. Je choisis Seigneur de me tourner vers toi. En prenant deux lentes respirations, j'apaise les mouvements intérieurs et extérieurs. Me voici Seigneur, je viens à ta rencontre. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous ouvrons notre intériorité avec Veille sur mon coeur.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 19 du premier livre des rois.

En ces jours-là, Élie descendit de la montagne. Il trouva Élisée, fils de Shafath, en train de labourer. Il avait à labourer douze arpents, et il en était au douzième. Élie passa près de lui et jeta vers lui son manteau. Alors Élisée quitta ses bœufs, courut derrière Élie, et lui dit : « Laisse-moi embrasser mon père et ma mère, puis je te suivrai. » Élie répondit : « Va-t'en, retourne là-bas ! Je n'ai rien fait. » Alors Élisée s'en retourna ; mais il prit la paire de bœufs pour les immoler, les fit cuire avec le bois de l'attelage, et les donna à manger aux gens. Puis il se leva, partit à la suite d'Élie et se mit à son service.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je regarde Elie, habité de sa rencontre avec le Seigneur au mont Horeb. Il descend de la montagne pour transmettre sa mission de prophète. En imagination je parcours avec lui ce chemin, j'imagine ce qui l'habite, ses pensées, les mouvements de son cœur tandis qu'il marche vers Elisée.

Point 2

Je contemple Elisée, en train de labourer un champ. Il en était au douzième et dernier arpent. Et je vois le geste mystérieux d'Elie qui passe. Comment cet appel m'interpelle, me touche ? Je laisse remonter à ma mémoire les appels qui m'ont mis en marche à la suite du Christ... que s'est-il passé en moi ?

Point 3

Je peux confier au Seigneur tous les lieux où je suis porteur de la Bonne nouvelle de la résurrection. Je mesure quels sont mes talents de missionnaire mais aussi tous mes manques et je lui demande son aide.

Écoutons à nouveau ce texte dans la confiance que le Seigneur ressuscité m'envoie, moi aussi, en mission.

Dans un cœur à cœur avec le Seigneur, je lui confie mon désir de porter la bonne nouvelle dans les lieux où il m'envoie. Je lui confie mes craintes, mes freins. Je lui demande de me donner la force et l'audace d'oser parler de ma foi.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen